



◆ 第3回統合協議会を開催しました ◆

5月14日(水)に第3回「手宮地区小学校統合協議会」を開催しました。新年度のPTAの役員改選や教職員の人事異動などに伴い、協議会委員の変更を了承しました。また、設置する三つの部会(『校名・校歌・校章に関する部会』『学校づくり部会』『学校支援部会』)の構成員が決定し、今後は、各部会で個別の課題について検討を進めていくことを確認しました。

◇ 委員の変更がありました ◇

《交代》

副会長	(北手宮小校長) 井村 文俊	⇒	柴田 眞公子
委員	(手宮西小教頭) 及川 年彦	⇒	天山 隆司
〃	(手宮小教頭) 吉田 光輝	⇒	及川 年彦
〃	(色内小教頭) 熊澤 哲美	⇒	渡辺 琢史
〃	(北手宮小教諭) 大山 由紀	⇒	鏡 幸太
〃	(手宮西小教諭) 神山 真弓	⇒	福岡 水見子

(敬称略)

《新任》

委員	(北手宮小PTA会長) 朝日 武	※	清水博文委員(前北手宮小PTA会長)及び渡辺安子
〃	(色内小PTA会長) 菅野 久美子		委員(前手宮小PTA会長)は、引き続き委員として参加
〃	(手宮小PTA) 美野本 明美		



統合校の校名について意見交換

校名については『校名・校歌・校章に関する部会』で検討し、選考方法や校名候補についての部会案を協議会に諮っていきますが、部会での議論に先立ち、校名の選考についてどのような意見や考え方があるのか意見交換を行いました。なお、事務局から、校名は最終的には市議会の議決をもって決定となりますが、教育委員会では協議会での議論を尊重して進めていきたい旨説明がありました。

主な意見

- ・校名を検討する上で候補が多数ある方が良いので、児童や保護者、地域の方から校名案を出してもらうのはどうか。
- ・4校の統合であり、手宮にこだわらない新しい校名にしてほしい。
- ・昔は、色内の石切山から手宮側は全て手宮と呼んでいた。校名の検討に当たっては、地域性や過去の経緯も考えた方がよい。
- ・グランドデザインにかかるアンケートを行った際、地域から統合校の校名について出ており、それも参考にしてほしい。
- ・校名候補が出てきた段階で、子供たちにアンケートなどで意見を聞いてほしい。
- ・公募という方法がとれないことはないと思うが、小学生の段階でどこまで新しい学校の校名を考えることができるのかと思う。

統合校の新校舎について

～ 校舎棟の完成は8月末の予定 ～

手宮小の敷地に建設中の新校舎については、今年8月末に校舎棟が完成する予定です。その後、現手宮小校舎の西側を解体して体育館を建設するため、手宮小の皆さんは今年9月中旬に、新校舎に移転することになります（日程等については調整中）。

なお、教育委員会では、新校舎の完成に合わせて、4校の児童や保護者、地域の皆さんを対象に、内覧会などを行いたいと考えています。実施方法や日程等については、決まり次第、皆さんにお知らせします。



外観イメージ



平成 25 年 8 月 26 日撮影



平成 25 年 10 月 2 日撮影



平成 25 年 10 月 30 日撮影



平成 26 年 1 月 10 日撮影



平成 26 年 5 月 2 日撮影



平成 26 年 4 月 3 日撮影
建設中の新校舎 (左上) と
現手宮小校舎 (右上)

◆問合せ◆ 事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当
電話 0134-32-4111(内線 537) FAX 0134-33-6608
Eメール gakkou-tekisei@city.otaru.lg.jp

第 4 回統合協議会の日程については、決まり次第、市ホームページでお知らせします。